



# Presseinformation, Seite 1 von 4

## Frischer Fahrtwind bei ŠKODA garantiert:

- › Octavia RS 230: Rasanter Sportler mit 230 PS und viel Raum ab CHF 40'140.- \*
- › Monte Carlo Linie: Hingucker und Modellvielfalt bereits ab CHF 15'390.- \*
- › Bester Empfang: alle ŠKODA Modelle mit Radiogerät serienmässig mit DAB+

**Schinznach-Bad, August 2015 – Gute Nachrichten für Autokäufer, die sich jetzt für ein neues Fahrzeug von ŠKODA entscheiden: Attraktive Neuheiten, dank aktuellem 3,9 %-Leasing und Swiss Netto Bonus zu besonders vorteilhaften Konditionen, verlängern den Sommergenuss und schonen zudem das Budget.**

### ŠKODA Octavia RS 230

Sportliche Emotionen pur und die reine Lust am Fahren weckt der neue ŠKODA Octavia RS 230. Die exklusive Sonderauflage basiert auf dem beliebten Octavia RS, der einen Ruf als sportliches Kraftpaket mit hohem Nutzwert genießt. Die Zusatzbezeichnung ‚230‘ signalisiert, dass der ŠKODA Octavia RS 230 noch mehr Power unter der sportlichen Haube hat, aber nicht nur das: Der als dynamischer Combi oder rasante Limousine erhältliche Octavia RS 230 punktet auch mit rassicem Design, sportivem Interieur, einer umfangreichen Serienausstattung und moderner Technik. Diese beschert der RS-Sonderauflage dank modifiziertem Antriebsstrang des Zweiliter-Benziners eine Motorleistung von 230 PS (169 kW), die einen Top-Speed von 250 km/h und den Sprint von 0 auf 100 km/h in nur 6,7 Sekunden möglich macht. Damit ist der ŠKODA Octavia 230 RS der schnellste Serien-Octavia aller Zeiten. Damit die geballte Kraft jederzeit sicher auf die Fahrbahn gebracht wird, verfügt der neue Octavia RS 230 als erster ŠKODA über eine elektronisch geregelte Vorderachs-Quersperre (elektrohydraulische Differentialsperre). Diese wurde aus dem Rennsport abgeleitet und kann die Antriebskraft ohne Verlust jeweils bis zu 100% auf das kurvenäussere Rad übertragen. Dadurch werden Traktion und Bodenhaftung beim Beschleunigen am Kurvenausgang erhöht. Dies sorgt in Verbindung mit dem modifizierten Getriebe für ein noch genaueres und stabileres Fahr- und Lenkverhalten in Kurven. Der Octavia RS 230 bietet zudem serienmässig die Möglichkeit, vier verschiedene Fahrmodi (Normal, Sport, Eco, Individual) auszuwählen oder individuelle Fahreinstellungen vorzunehmen: Auf Knopfdruck können beim Modus ‚Individual‘ die Motorsteuerung und das Doppelkupplungsgetriebe, Lenkunterstützung und Distanzregelung des Abstandsassistenten, die Steuerung der Bi-Xenonscheinwerfer



## Presseinformation, Seite 2 von 4

sowie der Klimaanlage den persönlichen Bedürfnissen angepasst werden. Äusserlich fallen beim Octavia RS 230 vor allem die 19 Zoll grossen, in Schwarz gehaltenen Leichtmetallräder auf, deren Bezeichnung «XTREME» für sich selber spricht. Von hinten, eine Ansicht, die andere Verkehrsteilnehmer beim Octavia RS 230 öfter zu sehen bekommen, unterscheidet sich der Allround-Sportwagen durch Auspuffendrohre in glänzendem Schwarz. Eine modifizierte Auspuffanlage sorgt zudem für den standesgemässen sportlichen Sound. Die Limousine ziert ein ebenfalls in glänzendem Schwarz gehaltener Heckspoiler, der bei höheren Geschwindigkeiten für den nötigen Abtrieb sorgt und den sportlichen Charakter zusätzlich betont. Der Combi weist seinerseits eine schwarz lackierte Dachreling auf. Weitere Unterscheidungsmerkmale sind ein noch sportlicher akzentuiertes Interieur und dem Octavia RS 230 vorbehaltene Details wie das schwarz eingefärbte V des Schriftzugs VRS auf den Einstiegsleisten, dem Kühlergrill und der Heckpartie. Vier attraktive Lackierungen – Magic Schwarz, Moon Weiss, Corrida Rot und Steel Grau – stehen im Angebot. Weil beim Octavia RS 230 Sportlichkeit und Komfort einhergehen, sorgen nebst dem grosszügigen Platzangebot für Passagiere und Gepäck zahlreiche «Simply Clever» Lösungen dafür, dass die Fahrt auf kurzen wie auf langen Strecken stressfrei und zum Vergnügen wird. Der neue Octavia RS 230 mit 230 PS ist mit manuellem 6-Gang-Schaltgetriebe oder automatischem 6-Stufen-Doppelkupplungsgetriebe verfügbar und ab CHF 40'140.- (Combi: CHF 41'310.-) bei allen autorisierten ŠKODA Händlern bestellbar.

### ŠKODA Monte Carlo Modelle

Gleich mit vier exklusiven Monte Carlo Modellen – Citigo, Fabia bzw. Fabia Combi, Rapid Spaceback und Yeti - lässt ŠKODA den besonderen Spirit legendärer Zeiten wieder aufleben. Einen ŠKODA Monte Carlo, den ‚Popular Sport Monte Carlo‘, gab es nämlich bereits im Jahre 1936. Und dieser beendete die legendäre Rallye im Fürstentum damals auf dem 2. Podestplatz. Heute steht der Zusatz ‚Monte Carlo‘ bei ŠKODA für eine attraktive Kombination aus rassicem Design und sportlichem Komfort, die jede ŠKODA Monte Carlo Modellversion zu einem Blickfang macht. Die markanten schwarzen ‚Monte Carlo‘ Designelemente wie schwarzes Dach, Umrandung des Kühlergrills, Seitenspiegel, Leichtmetallräder, Frontspoiler, Seitenschwellen und Diffusor sowie schwarzer Dachspoiler beim Citigo und Rapid Spaceback rücken den sportlichen Look der Modellvarianten überall



## Presseinformation, Seite 3 von 4

ins Rampenlicht. Die hinteren Seitenscheiben und Heckscheibe sind schwarz getönt und verstärken zusammen mit den verdunkelten Rückleuchten den auffälligen Gesamteindruck. Mit ebenso kernigem Interieur, das den sportlichen Auftritt auch im Fahrgastraum konsequent weiterführt sowie umfassender Ausstattung und einer Vielfalt an praktischen ‚Simply Clever‘ Details lassen die ŠKODA Monte Carlo Modelle den Puls höher schlagen – und dies bereits ab CHF 15'390.- \* (Citigo Monte Carlo). Ein besonders attraktives Angebot stellt der Rapid Spaceback Monte Carlo dar, dessen Preis um rund CHF 1000.- gesenkt werden konnte und nun bereits für CHF 20'320.- \* erhältlich ist. Die ŠKODA Monte Carlo Modelle können ab sofort bei den autorisierten ŠKODA Händlern bestellt werden.

\* zusätzlich vom Listenpreis abziehbar: Clever-Bonus sowie aktuell gültiger Swiss Netto Bonus; aktuelle Preise unter [www.skoda.ch](http://www.skoda.ch)

### ŠKODA Modelle serienmässig mit DAB+

Gute Nachrichten hat ŠKODA auch für alle Autofahrer, die sich nicht länger über störende Nebengeräusche beim Radiohören ärgern wollen. Alle Fahrzeuge von ŠKODA, die über ein eingebautes Radiogerät verfügen, sind nun serienmässig mit DAB+ (Digital Audio Broadcasting) ausgestattet. Durch die digitale Übertragung des Hörfunksignals wird das Radiohören zum kristallklaren Genuss und bietet vor allem beim Musikhören durch die bessere Tonqualität ein ganz neues Klangerlebnis.

### Weitere Informationen:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA  
 AMAG Automobil- und Motoren AG Import  
 Tel. 056 463 98 07, E-Mail: [skoda.pr@amag.ch](mailto:skoda.pr@amag.ch)  
[www.skoda.ch](http://www.skoda.ch) / [www.skodapress.ch](http://www.skodapress.ch)



# Presseinformation, Seite 4 von 4

## Bilder zur Presseinformation:



ŠKODA Octavia RS 230



ŠKODA Monte Carlo Modelle

